

27. August 2023

Verkehr

Verkehr: Stadt stellt Ideen für autofreie Königstraße vor

Öffentliche Informationsveranstaltung am Mittwoch, 13. September, ab 19 Uhr im Historischen Ratssaal

Die Stadtverwaltung lädt am Mittwoch, 13. September, zu einer öffentlichen Bürgerinformation in den Ratssaal des Historischen Rathauses (Markt 1) ein. Es geht um die geplante Verkehrsberuhigung in der Innenstadt, konkret an der Königstraße. Beginn ist um 19 Uhr. Es wird um Anmeldung bis zum 11. September gebeten unter Tel. 02871 953-3133 oder online auf der städtischen Webseite unter www.bocholt.de/buergerbeteiligung.

Hintergrund: Eines der größten Projekte in der Bocholter Innenstadt in den kommenden Jahren ist die städtebauliche Neuordnung im Bereich Marktplatz und Manes-Schlatt-Platz. Vorgesehen ist unter anderem die Bebauung des ehemaligen Stadtparkassen-Standorts mit einem Wohn- und Geschäftshaus.

Im Zuge der Neubauung ist beabsichtigt, die Königstraße für den allgemeinen Kfz-Verkehr zu schließen, um die Attraktivität des Marktplatzes als Veranstaltungsfläche und als Standort für Außengastronomie zu steigern.

Erste Ideen und mögliche Lösungsvorschläge, wie eine Verkehrsberuhigung der Königstraße erfolgen könnte, stellt die Stadt Bocholt auf der öffentlichen Informationsveranstaltung vor.





© Stadt Bocholt

Die Königstraße in Bocholt könnte bald autofrei werden.